

In der 44. KW 2021 kam es zu einem Ausfall des E-Mail-Verkehrs der Stadtverwaltung und damit angebundene Einrichtungen.

Dies resultierte aus einem bisher ungeklärten eigenständigen Versenden von Spam-E-mails über den hauseigenen E-Mail-Server.

In Absprache mit der Supportfirma wurde sich dafür entschieden, einen neuen E-Mail-Server zu konfigurieren, um so schnellstmöglich wieder den E-Mail-Verkehr wieder zu ermöglichen.

Aufgrund von größeren Mengen an Updates für den Server selbst und das E-Mail-System sowie des Umzuges der verwendeten, teilweise gewachsenen Postfächer, musste die Wartezeit von ca. 3,5 Tagen leider verkraftet werden.

Von einem Hackerangriff ist derzeit nicht auszugehen.

Seit dem 05.11.2021 ist der E-Mail-Verkehr wieder hergestellt.